
Ecole Primaire de Serre les Sapins

        10 rue des Orbeux

     25770 Serre les Sapins

CONSEIL D’ECOLE N°3 DU 14 juin 2022 à 18h00

Présents     :  

Les enseignants : Mme Michaut (directrice), Mmes Chartier, Pagnier, Chevalet, Sagaire, Torne Celer, 

Charondière, Bourdon, Doutey, M. Bollon,  (adjoints).

Les parents élus : Mmes Cornat, Donzé, Roze Guillaumey, Corne, Khodja, Kouhous, Barret, Truchot,  M. 

Thiebaud.

Représentant  la mairie : M. Monet.

Sont excusé  e  s     :  

Mme Guillemin (IEN), Mme Gentile (mairie), Mmes Sequeira, Glorieux, Thomas (enseignantes).

Secrétaire de séance : Mme Doutey

Ordre du jour :

1. Bilan année scolaire.

2. Rentrée septembre 2021 dans la mesure des informations dont nous disposerons : organisation, effectifs,  

listes des fournitures scolaires, départs, arrivées d'enseignants.

3. Classe orchestre poursuite.

4. Questions des parents.

1) Bilan année scolaire.  

       Au vu du contexte sanitaire et malgré le port du masque jusqu’en avril, nous pouvons dire que l’année 

s’est bien passée. 

Les différents projets ont pu se faire :

BLOG ECOLE :  http://prim-serre-les-sapins.ac-besancon.fr/accueil/

       USEP : CM2 , CE2/CM1, CP/CE1 (Mme Thomas), MS/GS.

       JMF : MS/GS, GS/CP, CP/CE1, CE2/CM1, CM2.

       Natation pour les CP

       Concert de l’orchestre Victor Hugo : CP/CE1, CM1/CM2, CM2.

       Classes du dehors, forêt : PS/MS, CP/CE1. + Cinéma Le Chêne  + MS/GS et GS/CP.

       Classes orchestre : CM1/CM2 et  CM2.

       Ciné concert : le petit monde de Léo : PS/MS

       Agilité vélo et prévention routière : CM1/CM2, CM2.

       Cartes de la fraternité : projet EMC (tous contre le racisme).

       Phare : lutter contre le harcèlement.

       Initiation 1 séance escrime : CE2/CM1.

       Je roule à vélo, trottinette + jeux de société : maternelle

       ARETE : l’association est venue 4 fois pour un travail sur le recyclage des déchets et productions artistiques.

       

L’association de parents a payé les entrées JMF et Piscine et diverses sorties (Campaines, cinéma, Espace 

Planoise), la coopérative les transports JMF et la mairie les transports piscine.

Un grand merci à l’APE.

Concernant la natation, la priorité reviendra pour les années à venir à la maternelle.

Pour anticiper Mme Michaut a demandé à l’APE(pour le financement) et à  la piscine Croppet si possible de 

réserver 2 créneaux pour 2022/2023, 1 pour les GS et un pour les CP.

Si ces 2 créneaux sont obtenus, dès 2023/2024 les GS continueront les cycles sans qu’aucun élève n’ait été 



lésé.

Certains de ces projets devraient être reconduits à la rentrée prochaine.

2) Rentrée septembre 2022 dans la mesure des informations dont nous disposons :  effectifs,  listes des   

fournitures scolaires, départs, arrivées d'enseignants.

   A ce jour, 25 inscriptions ont été effectuées.

   Effectifs à ce jour : PS  21 ,  MS  32, GS  32,  CP  24,  CE  25,  CE2  32,  CM1  22,  CM2  29

   Mmes Glorieux et Torne Celer, M. Vanhoutte quittent l’école de Serre les Sapins.

   Nous les remercions pour l’année passée avec nous.

   Arrivée de  M. Vuillier.

   Les listes de fournitures sont présentées aux membres du conseil d’école qui approuvent, peu de changements 

par rapport aux autres années.

Elles sont harmonisées par niveau,  elles seront remises aux élèves la dernière semaine d’école et envoyées par 

mail.

Concernant la maternelle, les enseignantes ne demandent pas de fournitures scolaires proprement dites. Une 

somme de 10 euros  sera demandée et les enseignantes achèteront elles mêmes les fournitures des élèves.

Coopérative : 16 euros

Concernant l’organisation et les futures classes : 

Nous devons tenir compte d’un impératif : des classes incluant des élèves de GS, CP et CE1 ne peuvent avoir un 

effectif supérieur à  24 élèves.

3)    Classe orchestre 2ème année.

La classe orchestre commencée avec la classe de CM1 en 2020/2021 continue  et se poursuit au CM2.

Depuis  septembre 2021 tous les élèves de CM1 et CM2 participent au projet : classe orchestre qui est reconduit.

Ces classes bénéficieront chacune d’une heure de cours en petits groupes pour l’apprentissage de l’instrument et 

d’une heure d’orchestre en groupe classe.

Cette année  a conduit le grand groupe orchestre à se scinder en 2, les élèves n’ont pas pu bénéficier des heures 

prévues jusqu’en avril.

La production finale sera présentée aux élèves de l’école et aux parents des élèves concernés le 5 juillet au CCSL.

M. le DASEN, Mme l’Inspectrice B4, M, le Maire  sont venus assister à une séance d’orchestre avec tous les CM.

Ils ont félicité les élèves et les professeurs de l’Emica pour le travail accompli,   la commune  et l’association  

orchestre à l’école pour l’investissement financier.

              4)    Questions des parents.

* liste des classes et fournitures scolaires pour la rentrée est il possible de les avoir plus tôt que les 

autres années     ?  

Réponse : Les listes de fournitures seront envoyées par mail la dernière semaine d’école.

Les listes de classes ne seront communiquées que le 31 août au soir. Les effectifs étant susceptibles 



d’évoluer il serait compliqué de les  modifier si les enfants connaissaient déjà leur classe. 

Les classes sont faites dans l’intérêt des élèves en conseil de maîtres, instance qui connaît le mieux 

chaque enfant au niveau scolaire.

La seule demande des familles acceptée par le conseil de maîtres est le cas de gémellité.

*      le poste d'ATSEM avec les MS/GS sera-t-il reconduit ?  

Les effectifs nous permettent de conserver la 10 ème classe (4 classes avec des élèves de 

maternelle), le poste d’ATSEM devrait être reconduit.

Mr Monet demandera à la mairie de confirmer.

* ralentisseur devant le parking demandé pour la sortie d'école est très haut et surtout raide, 

respecte-t-il les normes imposées ? (les véhicules en prennent un sacré coup, et le dos aussi).

Mr Monet explique qu’il n’est pas nécessaire d’attendre le conseil d’école pour ce genre de 

problématique. Les questions peuvent être envoyées directement à la mairie.

Il n’y a pas de norme concernant la hauteur du ralentisseur.

Ce ralentisseur assure son rôle  pour ralentir réellement les véhicules à proximité de l’école et 

sécuriser la traversée des enfants.

* suite à l'accident qui s'est produit, certains parents se demandent s'il ne faut pas interdire les places

en montant à droite.

La mairie travaille sur le problème de sécurisation des abords de l’école.

Une demande d’agrandissement du parc à vélos est à nouveau demandée, manque de places pour 

les accrocher (antivols).

• Les enseignants demandent si le budget  accordé par la mairie pour l’achat du 

matériel et fournitures scolaire pourrait être augmenté pour l’année 2023.

          Il est le même depuis de très nombreuses années (15 euros par élève + 270        

euros par classe).

          Le prix des fournitures dont le papier explose et il devient difficile d’acheter    

avec ce budget   le matériel pour une année scolaire.

• La classe ouverte à la rentrée de septembre 2021 devait être dotée d’un 

vidéoprojecteur, or il n’est toujours pas installé, peut-on savoir s’il sera installé 

pour la rentrée.

• Les ordinateurs portables (rouges) datant de 2014 sont obsolètes, il devient 

impossible de s’en servir. Il serait souhaitable d’envisager leur changement.

Séance levée à 19h30

Secrétaire de séance :           Présidente :

     E Doutey             M-H Michaut



    


